



Aux partenaires institutionnels,
Aux familles et représentants des
Habitants de l'EPSM Duc

Nos réf. : REYM/banl

Sassel, le 10 avril 2025

Nomination de Monsieur Adam Teichert au poste de Responsable de Maison de l'EPSM Duc

Chers partenaires, chères familles,

La Fondation Les Noisetiers se réorganise et crée un poste de Responsable de Maison pour l'EPSM Duc. Cette évolution permet de renforcer et structurer l'équipe d'encadrement sur le site de Sassel, au bénéfice des professionnels comme des habitants.

Dans ce cadre, nous avons le plaisir d'annoncer la nomination de Monsieur Adam Teichert, qui prendra ses fonctions le 1er août 2025.

Infirmier de formation, Monsieur Teichert possède un parcours particulièrement qualifiant pour cette mission, avec une expérience en psychiatrie hospitalière, en hébergement et en gestion d'équipe. Actuellement infirmier responsable dans un EPSM de la région lausannoise, il est titulaire d'un certificat en management et achève un CAS en psychiatrie, consolidant ainsi ses compétences cliniques.

Sélectionné à l'issue d'un processus rigoureux impliquant les cadres de proximité du site, il s'est distingué par sa vision positive et ambitieuse de la mission, sa compréhension fine des enjeux institutionnels et ses qualités de leadership.

L'arrivée de Monsieur Teichert marque une étape importante pour l'EPSM Duc, permettant de consolider et développer la qualité de l'accueil et de l'accompagnement en psychiatrie.

Nous adressons également nos sincères remerciements à Madame Caroline Vial et Madame Nathalie Joye, qui ont assuré l'intérim avec engagement et professionnalisme. Elles poursuivront leurs responsabilités respectives en tant qu'infirmière responsable et responsable de la prestation sociale.

Nous vous remercions pour votre confiance et votre engagement à nos côtés. Nous nous réjouissons de cette évolution pour notre Fondation et réaffirmons notre engagement à construire, avec vous, un accompagnement de qualité et innovant, au bénéfice des habitants et des équipes.

Avec nos meilleures salutations.

Fondation Les Noisetiers


Matthieu Reymond
Directeur général